

le dimanche, où la confirmation devait être administrée en ville pour la seconde fois. Mais elle ne put avoir lieu. L'abbé Migneault qui avait entamé presque toutes les confessions, fatigué du mal de mer qu'il avait éprouvé dans le voyage de Chezsetcook et ayant pris du froid, pour y avoir confessé au-dessous d'une fenêtre ouverte, fut saisi, le vendredi, d'un gros accès de fièvre qui le retint deux jours au lit. Il se leva le dimanche et ayant entrepris la confession de quelques personnes, il tomba presque en défaillance et fut contraint d'y renoncer.

L'office public se fit avec la même solennité que le dimanche précédent. L'évêque annonça encore une fois la parole à ce peuple docile, encouragea sa piété, fit l'éloge du zèle des marguilliers, insista sur l'urgente nécessité de construire une nouvelle église, etc., et remit la confirmation au jeudi suivant, jour auquel il devait quitter la ville pour la dernière fois.

M. Doyle, voulant procurer aux principaux catholiques de la congrégation la satisfaction de manger une fois avec leur évêque, les avait tous invités à dîner ce jour-là. On se mit à table environ une heure après vêpres. La conversation roula généralement sur des sujets religieux ; mais tout en parlant de choses édifiantes, ces bons Irlandais faisaient une grande dépense de vin ; le repas se prolongeait et la conversation s'animaient. L'évêque, occupé d'autres soins que de celui de vider des carafes, se retira vers les huit heures. Les ecclésiastiques l'avaient devancé. Le reste des convives tinrent encore table environ une heure et se séparèrent aussi. Une plus longue séance aurait pu rendre à quelques-uns d'entre eux le retour un peu difficile à leur logis.

(*A suivre.*)

### Bibliographie

— *Paillettes d'Or.* — (12<sup>me</sup> Série.) Recueil des années 1901-1902-1903. Publication honorée de plusieurs Brefs de Sa Sainteté. Un joli volume in-18 de 160 pages. Broché : 0. 60. — Aubanel Frères, éditeurs, Imprimeurs de N. S. P. le Pape, Avignon.